



Juan Manuel Silva Valdés, Alumno del Centro Universitario Tampico.

Este curso ha significado para mí nuevas oportunidades para crecer y perfeccionar mis conocimientos en el área académica y personal, ya que he podido realizar unas de mis metas, conociendo a fondo la estructura y funcionamiento de las redes de computo que integran ya nuestra forma de vida. Es tan importante pertenecer a la Academia ya que me gustaría algún día pertenecer al equipo de trabajo de Cisco y así poder perfeccionar mis conocimientos para dar cada día un mejor servicio y así pagar en gran parte todo lo que ha hecho la Academia por mí.

Víctor López Pérez, Alumno de la Universidad Tecnológica de la Sierra Hidalguense.

El programa de Networking Academy ha sido hasta cierto punto la base para definir mi carrera, despertó en mí la pasión por las redes de comunicación, me parece además muy interesante que se usen medios como el Internet para la educación a distancia, el mundo de las redes es tan envolvente que me gustaría ser parte de él.

Julio César Yañez Flores, Alumno de la Universidad del Valle de México Campus Texcoco.

El programa de Cisco Networking Academy me pareció muy completo desde el momento en que recibí la primera plática, me pareció muy interesante el conocer todo acerca de las redes, saber como se hace el intercambio de información de una máquina a otra, como instalar una red, desde el ponchado de cables, la configuración de los equipos y todo lo relacionado con el programa. Estoy por concluir el sexto semestre de la Licenciatura de Sistemas de Computación Administrativa y este fue mi primer semestre de cuatro en el programa de Cisco y me pude dar cuenta que es en esto en lo que me quiero especializar, he llevado programación y se me hacía interesante, claro que lo es, pero me pareció mucho mejor la idea de conocer por completo el mundo de las redes y de las comunicaciones, quiero integrarme al campo de trabajo en este aspecto y quiero hacerlo porque al titularme de la carrera quiero contar con experiencia en el campo laboral y sobre todo como ya lo mencioné en el área de redes.

Aldo Antonio Ramírez Arellano, Alumno del ITESM Campus Monterrey.

El programa de estudios de Networking Academy me ha enseñado realmente lo que son las redes, tanto a nivel teórico como técnico. He comprendido muchos de los retos, problemas y soluciones relacionados con las redes, equipos y dispositivos de red. Me ha servido para tener una visión más clara de Internet y para tomar decisiones con fundamentos técnicos.

Sergio Hernández Angeles, Alumno de la Universidad Tecnológica de la Sierra Hidalguense.

El programa nos ha servido bastante, debido que durante la primera etapa de preparatoria no sabía muy bien de todo lo que implica y significa instalar una red, pero con la ayuda del programa de Cisco he aprendido más y mejores cosas en el área de redes, además de que el programa es muy apto y muy fácil de entender para cualquier alumno.

Ileana Laura Martínez De Anda, Alumna de la Universidad del Valle de México Campus Lomas Verdes

El programa representa una fuente de conocimientos invaluable para mi desarrollo profesional y la mejora de mi servicio hacia la empresa y los clientes, formando una relación de ganar - ganar. Este programa es una de las mejores opciones en el mercado y una buena opción como herramienta de autoestudio.

Laura Hernández Solís, Alumna de la Universidad Tecnológica de la Sierra Hidalguense

El programa de Cisco me ha ayudado de una manera muy eficiente, debido a que he logrado comprender los distintos tipos de redes inalámbricas; las cuales son muy importantes a nivel mundial. Conocer esta tecnología me ayudará bastante en un futuro, cuando tenga que ir a trabajar y sobre todo si voy a emplear todo lo que aprendí en mis estudios.



Alfonso Herón Pineda García, Alumno de la Universidad Tecnológica de León.

Networking Academy Programa es magnífico para conocer a fondo el ámbito de las redes, es aplicable realizar todo con calidad para tener sistemas de información confiables y exactos. El programa de Cisco nos da la oportunidad de superarnos a nosotros mismos conociendo a detalle lo que se involucra en la transmisión y recepción de datos y así hacernos comprender la importancia que tenemos como técnicos en redes estructuradas.

Leticia Parra Portillo, Alumna de la Universidad Panamericana.

Pertenecer a Cisco Networking Academy ha sido para mí una grata experiencia tanto de aprendizaje como de superación profesional durante estos tres semestres que he cursado. Creo que este curso me abrirá muchas puertas en la rama que más me gusta de la Ingeniería que estoy estudiando (Sistemas Computacionales).

Jorge Andrés Martínez Escudero, Alumno de la Universidad Tecnológica de Tabasco.

Soy egresado de una Universidad Tecnológica, lamentablemente este hecho ha repercutido en que mi título como Técnico Superior Universitario, no me presente las oportunidades esperadas en el campo laboral, sin embargo desde que entré al programa de Cisco Networking Academy se me han abierto las puertas a empresas que requieren de gente calificada que da preferencia a la experiencia sobre cualquier otra cosa y que me brinda la oportunidad de avanzar en mi desarrollo profesional y académico.

Testimonial Retooling 2003

José Gonzalo Lugo Pérez, Instructor de la Universidad Tecnológica de Querétaro.

Es gratificante y satisfactorio participar en estos tipos de eventos anualmente como lo es el Retooling organizado por el CATC donde compartes problemáticas y sobre todo ideas y soluciones con respecto al desempeño del programa en tu universidad alimentándote y actualizándote para el beneficio de tu país.

Testimonial Retooling 2003

Sergio Quiroz Almaraz, Instructor de la Universidad Tecnológica de México S.C.

Es la primera vez que se participa en un evento que reúne a las Academias Regionales y me parece sumamente interesante ya que se comparten las experiencias de los que ya tienen tiempo en Cisco y los que somos nuevos. Así podemos evitar posibles errores y mejorar el modelo e-learning.

Testimonial Retooling 2003

Leonel Soriano Equigua, Instructor de la Universidad de Colima.

El Retooling 2003 ofreció un espacio de retroalimentación adecuado para intercambiar experiencias en el desarrollo del Programa, por primera vez se permitió una actividad de discusión para manifestar opiniones y aportaciones a los directivos de Cisco Academy para la mejora del Programa. Nos regresamos a nuestras academias satisfechos por lo productiva que fue la reunión.

Testimonial Retooling 2003

Rafael Gonzalo Álvarez Campos, Instructor del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Tabasco (CONALEP Tabasco).

Retooling 2003, permitió compartir nuestras experiencias como parte del programa y con ello definir estrategias para que juntos el CATC, AR Y AL logremos establecer a México como líder en el mundo dentro de Programa Cisco Academy. Además de la actualización en los nuevos proyectos de academias. Felicitaciones al CATC por la excelente organización, amabilidad y atención durante ambos eventos

Testimonial Retooling 2003

Elmer Moreno Ruíz, Instructor de la Universidad Tecnológica de Hermosillo.

Cisco me ha dado la oportunidad de poder ofrecer a mis alumnos la seguridad de estar recibiendo lo más actual en conocimiento y habilidades en la Administración de Redes, LAN y WAN. Para que ellos se puedan desempeñar eficientemente en el mundo laboral.



Testimonial Retooling 2003

Jaime Martínez Garza, Instructor del ITESM Campus Monterrey.

Uno de los principales retos de nuestras academias es el de motivar a nuestros alumnos en obtener la certificación, lo cual nos llevaría a tener un muy buen aprovechamiento del Programa.

Testimonial Retooling 2003

Gustavo Romero Nava, Instructor del ITESM-CEM.

Durante la trayectoria que he tenido oportunidad de vivir en el desarrollo del Programa en la academia del Tec. , he podido experimentar el Programa desde varios puntos (alumno, instructor y administrador del mismo) y puedo concluir que cada vez me convengo más de la gran importancia y valor que le programa trae a nuestro desarrollo profesional y el de los alumnos.

Testimonial Retooling 2003

Rodolfo Hernández Valdez, Instructor de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl.

El programa académico de Networking Academy integra herramientas variadas, tanto técnicas como pedagógicas, que permiten al alumno que estudia los contenidos de este Programa asociar los conceptos aprendidos con su aplicación práctica. Este aspecto es muy importante, dado que la aplicación práctica del conocimiento ayuda a tener la seguridad de que se tendrá éxito cuando llegue el momento de dar solución a las problemáticas reales que se presentan en las redes de datos de las empresas que, día a día, muestra una constante evolución.

Laura Patricia López Cueva, Alumna del Instituto Tecnológico de Celaya.

Este programa de Networking Academy ha significado mucho para mí ya que me ha ayudado a entusiasarme más en lo que son las redes, ya que este programa lo explica de una manera en que todos los conceptos, y por medio de prácticas en línea, y en laboratorios específicos para dicho programa, queden claros y concisos.

Jesús Roberto Lizárraga Hernández, Alumno del ITESM Campus Mazatlán.

El programa CCNA ha servido de manera radical para mi desarrollo profesional puesto que he tenido la oportunidad de aprender y desarrollarme en el área de las redes computacionales. He aprendido cosas que se deben implementar para que una red trabaje de manera óptima como es el cableado estructurado y seguir los estándares que nos marcan. Pienso que después de haber tomado este programa he cambiado mi forma de pensar en como se manejan e instalan las redes. Ahora soy más analítico en todos estos aspectos. Es un programa de mucha ayuda el cual te capacita para que mejores profesionalmente en el ámbito de las redes. Este programa nos ayudo a conocer casos reales y poder implementar nuestros conocimientos dentro de los mismos. Es un programa que puede ser de gran utilidad para todos aquellos que están en el área de sistemas y redes.

Hugo López Gómez, Alumno de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (IPN).

Para mí el programa de Networking Academy ha sido una de mis mejores experiencias a lo largo de mi vida de estudiante ya que me ha servido de gran soporte a mis estudios y para mi desarrollo profesional además de que puedes tener un amplio contacto con la tecnología de redes y que mejor empresa en el ramo que Cisco, gracias!!!

Francisco Ivan González Hernández, Alumno de la Universidad de Cuatitlán Izcalli.

Considero que el programa de Cisco es un gran apoyo a nosotros los estudiantes ya que nos permite de una forma accesible poder desarrollar conocimientos y habilidades sobre Internet networking que podremos implementar en distintas áreas y así cubrir con las necesidades actuales de comunicaciones de redes de una forma eficiente y útil en la vida profesional y empresarial, además de generar un sentimiento de superación y competencia en sus estudiantes.

Miguel Antonio Rivera Reyes, Alumno de la Universidad Autónoma del Carmen.

El programa ha significado un gran avance en mi aprendizaje, forzándome a trabajar más con tal de lograr la certificación de Cisco, la cual me abrirá un gran panorama de oportunidades, lo cual me entusiasma muchísimo.